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Mous LEGRAND
e 128, Avenue de Lattre-de-Tassigny - F 87 045 LIMOGES Cedex - ERANCE

declarons que le(s) produitis) 67088 + enjoliveurs 680BE, 63388
declare that the product(s)

désignation i i
designation Variatour pour ventilateur CELIANE

fabrigués etfou gérés par

manufactured andior run by Legrand France, Limoges

satisfaitiont) aux dispositions de |3 (des) Directivels) du Conseil  2006/95/CE du 12-12-06 (Basse Tension)
salisfies(y} the provisions of Council Direciive is)

at 2004/108/CE du 15-12-04 (Compatibilits Elzctromagnétique)
and
sous resanve d'une utiisation conforme & sa destination o) condition that il /s (thay are) used in the manner infended

etiou d'unie installation conforme aux nomes en vigueur andfor in accordance with the curmant installation standards
etfou aux recommandations du constructaur: andior with the manwfaciurar’s recommendations.

Ces dispositions sont assurées pour la Directive 2006/95/CE par la conformité 4 |a {aux) norme(s) suivants(s) ;
Thase provisions are ensured for Directive 2006/95/EC b y conformity to the following standard(s) :

IEC B0685-2-1 (2002) + A1 (2008) attestoe par la Déclaration de Conformité n® & 29/2011 établie par le Laboratoire Produits Central
Legrand 4 Limoges.

Ces dispositions sont assurées pour la Directive 2004/108/CE par |a conformité aux clauses prises en considération de |a (des) norme(s) :
These provisions are ensured for Directive 2004710850 b ¥ campiiance with the considered clauses of the following standard(s) .

IEC 60863-2-1 (2002) + A7 {2008), attesies parla Declaration de Conformité n® & 29/2011 atablie par le Laboratgire Broduits
Central Legrand & Limages,

LIMOGES, le  22/102/2014 E. SANTINI
Diractaur Développemaent et Technologies

Systémes Résldentiels 5
Année d'apposilion du marquage CE : 2008 / N ;
Date of affixing CE marking - é/{-'?/ | ) Lyt i)
{__/ Mo
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